

Les ministres des Affaires étrangères de l'Union Européenne étudieront le déploiement de forces internationales en Ukraine



Kiev, 3 mars (RHC-DPA-EFE-RT) Les ministres des Affaires étrangères de l'Union Européenne étudieront vendredi prochain la possibilité d'un déploiement de forces internationales au sud-est de l'Ukraine.

Maya Kosiachine, la porte parole de l'Union Européenne pour les Affaires étrangères, a expliqué que cette question sera analysée au cours d'une réunion informelle des ministres des Affaires étrangères de ce bloc régional, qui aura lieu les 6 et 7 mars prochains à Riga, la capitale de la Lettonie.

Les ministres européens aborderont les sanctions contre la Russie et la situation en Ukraine, où le gouvernement d'extrême-droite, qui a pris le pouvoir avec le soutien des néonazis, a lancé une campagne punitive en avril 2014 contre les populations des régions de Donetsk et Lougansk.

Sur place, la situation continue de se dégrader et le dirigeant du parti Option Ukrainienne Víktor Medvedchuk a signalé que le gouvernement a perdu le contrôle du pays. Il a indiqué que l'Ukraine est durement frappée par les turbulences boursières, par des pénuries d'aliments et

par l'inflation galopante, autant de fléaux qu'il a attribué aux réformes menées par le gouvernement de Kiev et imposées par la Banque Centrale Européenne et le Fond Monétaire International.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48285-les-ministres-des-affaires-etrangees-de-lunion-europeenne-etudieront-le-deploiement-de-forces-internationales-en-ukraine>



Radio Habana Cuba